
5,町政の個別問題について

３、医療や介護について

○要支援や要介護に入るまでの充実を考えるべき。

○介護保険については、くわしいことはあまりわからないのですが、いずれはお世話にな

るのでいまから勉強したいと思っています。

○「高い」「安い」を聞かれると、誰しも「安い」を希望するのが当たり前。各人がそれぞ

れ健康体を維持すべく自分たちでできる食事、運動の心得をもっと知らせ、呼びかけるこ

とが要支援から少しでも遠のくことになるのではないか。

○介護にならないよう運動が大事、体育館は楽しみだ。

○ディサービスの利用が高くなればあまり利用しなくなり、家にこもりがちになる。老人

も家族も負担が多くなり困るのでは。

○高齢化がすすみ、ますます医療や介護の費用がかかると思うが、安心して老後が過ごせ

る社会であってほしい。

○立派な体育館建設よりも福祉の充実を


